



T O D O H O M B R E

lleva en sí un valor fundamental inalienable que hace su dignidad de hombre. Cualesquiera que sean su modo de vida o de su pensamiento, su situación social o sus medios económicos, su origen étnico o racial, todo hombre guarda intacto este valor esencial que le sitúa de entrada en el rango de todos los hombres. Él da a cada uno el mismo derecho inalienable de actuar libremente por su propio bien y por el de los otros.

La existencia, en todas las sociedades, de un Cuarto Mundo (personas, familias y grupos) incapaz de manifestar este valor a los ojos de todos, prueba que todos no reciben los mismos medios de utilizárselo, conscientemente, como fuerza de energía, punto de partida de su desarrollo, justificación de todos sus derechos de hombre.

Una sociedad fundada sobre esta convicción y este análisis, acordará necesariamente a las minorías desfavorecidas la prioridad en todo. Sus intereses serán los primeros y los mejor servidos, con el fin de igualar sus posibilidades de integridad de la persona, de autonomía y de participación en la vida de los otros. Fermento de transformación de toda sociedad, ellos serán los expertos de nuestros proyectos de civilización y su promoción será la medida de nuestra propia progresión hacia una sociedad realmente igualitaria.

El Movimiento A.T.D. Cuarto Mundo ha optado por un proyecto de civilización (y por lo tanto, de sociedad) que comporta el cambio completo y total de nuestras prioridades, el reajuste de todos nuestros medios en provecho del Cuarto Mundo, y, en particular, de los más desfavorecidos entre sus miembros.

La realización de este proyecto reposa en un voluntariado militante, esforzándose de compartir con el Cuarto Mundo los medios más comprobados de acceso a la palabra y a la cultura. Ese voluntariado prosigue el doble objetivo de permitir a los hombres del Cuarto Mundo el desarrollar todas sus virtualidades, y de llegar a ser, a su vez, militantes para los derechos de los más desfavorecidos. Así asumirán plenamente su papel de constructores de sociedad.

